
Zusatzfragen AM Lauer 
1. Wie kommt es dazu, dass Walberberg in der Liste nicht auftaucht und wie soll es 

generell mit Walberberg weitergehen? 
 

Antwort: 
Man ist durch das Volumen, dass die IT-Abteilung abwickeln musste, erschlagen worden und 
konnte manche Dinge nicht innerhalb des geplanten Zeitfensters abwickeln. Es gibt keine 
Prioritätenliste.  
Im Investgespräch im Dezember wird nochmals auf diese Dinge eingegangen und mitgeteilt, 
welche Maßnahmen eventl. nicht geschafft werden und wie man sich die Umsetzung vorstellt. 
 
2. Werden die zugesagten Maßnahmen noch vor den Investgesprächen umgesetzt? 

 
Antwort: 
Ja. 


